

# ボランティアって楽しいね!

お年寄りの生活や子育てを支援するなど、さまざまなボランティア活動が地域で行われています。子どもたちのボランティアへの関心も高まっているようです。今月は、子どもたちが参加しているボランティア活動について紹介します。



(上) イベントタイムの踊り(右)手前から、スイカ割りゲーム、水遊び、割りばし鉄砲ゲーム(昨年度のワイワイ夏フェスタ)



## 親子とボランティアの笑顔がいっぱい ワイワイフェスタ学生ボランティア

毎回、たくさんの方の親子でにぎわう「ワイワイフェスタ」。地域のみなさんと親子のふれあいの場として、平成九年度から始まりました。現在は、夏、冬合わせて六会場で開催しています。夏は水遊び、冬は雪遊びを中心に、ゲームやイベントが行われ、訪れた親子を楽しませていきます。

会場運営を担っているのは、ボランティアの皆さん。中でも、たくさんの方の学生ボランティアの姿が目につきます。

区内の各高校では、ボランティア関係のサークルなどが中心になって、担当するゲームやイベントの企画から実施までを行っています。「どんな遊びを喜んでくれるだろうか」と小さな子どもたちの立場になって考え、仲間で話し合います。必要な道具や衣装を手作りしたり、踊りを練習したり、準備を整えていくのも楽しみです。

高校生や地域のみなさんが準備してきたゲームなどを、会

場で手伝っているのが、中学生。小さな子どもたちにとっては、お兄さんやお姉さんのように親しみやすく、仲良く歓声を上げて遊んでいます。さまざまな趣向を凝らした遊びを楽しんで喜ぶ子どもたちの笑顔が、ボランティアの皆さんに広がり、どの会場も笑顔があふれていました。

今年、七月二十六日(月)二十九日(木)に四会場「ワイワイ夏フェスタ」が開催されます(詳しくは七月号のお知らせをご覧ください)。

運営スタッフ会議も始まり、高校生たちは、小さな子どもたちが喜ぶ顔を思い浮かべながら準備を進めています。中学校ではボランティアの募集が行われます。

皆さんもボランティアに参加して、地域のみなさんと親子と一緒にわいわい楽しんでみませんか。

**詳細** 保健福祉サービス課  
子育て支援担当  
☎(895) 2400 内線 507



(右) イベントタイムの踊り(左)手前から追いかっこゲーム、雪中相撲(昨年度のワイワイ冬フェスタ)

